

BRIMOB

Bhayangkari Cabang Mataram Gelar Bakti Sosial Peduli Lansia Dan Pengobatan Gratis

Syafruddin Adi - MATARAM.BRIMOB.NET

Jan 28, 2023 - 07:09



Mataram NTB - Bhayangkari Cabang Mataram Polda NTB mengadakan Bakti Sosial Peduli Lansia dan Pengobatan Gratis, kegiatan ini dipimpin langsung oleh Ketua Bhayangkari Cabang Mataram, Ny. Yanti Mustofa didampingi Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Mataram, Ny. Susi Syarif Hidayat dan Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram bertempat di Lingkungan Taman Sari, Kelurahan Taman Sari, Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Kamis, (26/01/2023)

Dalam kesempatan ini Bhayangkari Cabang Mataram bersama Poliklinik Polresta Mataram memberikan

pelayanan pengobatan gratis kepada Lansia yang di kunjungi bersama Lurah Taman Sari, Doddy Rupawan S.Ag, MM, Bhabinkamtibmas Aiptu Agung Dewanto, Babinsa

Serda Komang Kamyartha.

Lurah Taman Sari mengucapkan terima kasih kepada Ketua Bhayangkari Polresta Mataram beserta yang berkenan hadir untuk berbagi peduli kepada lansia dan mengadakan pengobatan gratis.

" Hal ini tentunya sangat membantu bagi warga masyarakat kami khususnya di Kelurahan Taman Sari secara umum untuk warga Kota Mataram ", kata Dody Rupawan

Kemudian Ketua Bhayangkari Ny. Yanti Mustofa berkesempatan menyapa para lansia, " anjungsana ini merupakan bentuk perhatian istimewa terhadap para lansia (lanjut usia) dirangkaikan juga dengan pengobatan gratis ", ucap Ny. Yanti Mustofa

" Semoga di usia senjanya tetap diberikan kesehatan, umur yang panjang, dan bantuan ini hanya sekedar membantu bagi warga masyarakat yang membutuhkan ", ungkapnya

Selanjutnya adapun Lansia yang tidak mampu, yang menerima bantuan sosial yakni Inak sapik, umur 63 tahun, dagang, lingkungan Gatep Indah, Tamansari, Haeniyah, 80 tahun, pekerjaan tidak ada, Taman Kapitan, Tamansari dan Wirayat 83 tahun, pekerjaan tidak ada, lingkungan Gatep Permai, Taman Sari.

Kegiatan ini yang merupakan bentuk Cinta Kasih dan Peduli Bhayangkari Cabang Mataram terhadap sesama mendapat apresiasi dari para lansia dan dilanjutkan dengan kegiatan pengobatan gratis oleh Poliklinik Polresta Mataram.